

NGO

Danrem 142/Tatag Pastikan Pemilu Berjalan Aman dan Lancar

M Ali Akbar - SULBAR.NGO.WEB.ID

Feb 13, 2024 - 17:53



Mamuju - Dalam rangka mendukung pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu)

yang aman dan lancar di wilayah Sulawesi Barat, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si didampingi Kasi Intel Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Ir. Amran Wahid, S.T., M.M melakukan kunjungan kerja Koramil 1401-04/Malunda Kodim 1401/Majene di Kel. Lamongan Baru Kec. Malunda Kab. Majene Prov. Sulbar. Selasa (13/02/2024)



Kedatangan orang nomor satu di Korem 142/Tatag ini disambut langsung oleh Dandim 1401/Majene Letkol Czi Made Bagus Asmara Putra, S.T., M.I.P. Bupati Majene H. Andi Achmad Sukri Tammalele, S.E., M.M, dan Danramil 1401-04/Malunda Lettu Inf Alimuddin



Agenda kunjungan Danrem 142/Tatag kali ini untuk memastikan kelancaran dan kesuksesan pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) serta memastikan bahwa proses pendistribusian logistik pemilu berlangsung dengan baik dan lancar di wilayah Provinsi Sulawesi Barat khususnya di wilayah Kabupaten Majene yang masuk dalam wilayah teritorial Kodim 1401/Majene



Danrem 142/Tatag menyampaikan bahwa Korem 142/Tatag telah melakukan koordinasi yang baik dengan pihak KPU Provinsi/Kabupaten, Bawaslu, Polri serta pemerintah Provinsi/Kabupaten dan instansi terkait lainnya untuk memastikan

bahwa proses pemungutan suara besok tgl 14 Februari 2024 berlangsungnya sesuai dengan ketentuan perundang-undangan dimana terdapat tahapan yang paling krusial yaitu kelengkapan logistik Pemilu, kepastian surat suara dengan daerah pemilihan di TPS, ketepatan waktu pembukaan TPS, kesiapan Saksi peserta Pemilu, publikasi data pemilih, informasi tata cara memilih, ketersediaan alat bantu disabilitas, adanya potensi pelanggaran

mobilisasi pemilih, ketidak netralan petugas, intimidasi, memilih lebih dari satu kali, kekurangan logistik dan waktu penutupan TPS.

"Kami berkomitmen untuk menjamin kelancaran distribusi logistik pemilu agar proses pemilihan berlangsung dengan tertib dan aman," kata Brigjen TNI Deni Rejeki

Selain itu Danrem 142/ bersama rombongan menuju ke Kantor Kelurahan untuk mengecek logistik Pemilu dan menanyakan langsung tentang pendistribusian Logistik pemilu kepada anggota PPK dan PPS sehingga sore ini semua pendistribusian logistik sudah didistribusikan ke TPS

"Kunjungan kami ke Tempat Pemungutan Suara merupakan bagian dari komitmen kami dalam mendukung pesta demokrasi. Kami ingin memastikan setiap TPS siap, dan kesehatan Petugas KPPS menjadi prioritas. Dedikasi mereka sangat penting untuk keberhasilan pelaksanaan pemilihan,"ucap Danrem 142/Tatag

"Kami mengapresiasi dedikasi dan komitmen petugas KPPS dalam menyelenggarakan Pemilu yang bersih dan transparan. Kesiapan mereka dalam menjalankan tugas-tugasnya sangatlah penting untuk menjamin kesuksesan Pemilu," kata Danrem

Dengan pengecekan kesiapan TPS ini, Danrem 142/Tatag berharap semua persiapan untuk pelaksanaan Pemilu telah terpenuhi sehingga proses pemungutan suara dapat berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan.